

## Delegación parlamentaria de Ucrania visita la Cámara de Diputados

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y la Bancada Naranja, recibieron ayer en el Palacio Legislativo de San Lázaro a una delegación parlamentaria de Ucrania que viajó a México en búsqueda de solidaridad a su pueblo frente a la ocupación rusa.

El programa de intercambio con los legisladores mexicanos incluyó la inauguraron de la exposición fotográfica Kyiv, el corazón inquebrantable de Europa, que registra imágenes sobre las afectaciones en ese país, a siete meses de la invasión.

En el encuentro también se presentó el informe sobre el viaje de los diputados de Movimiento Ciudadano a Kiev, en julio pasado.

- Ivonne Melgar